

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

25 - 31 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Taman Getsemani

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Sahabat, ketika kita bisa merayakan Paskah, maka kita tidak akan lepas dari kata KASIH. Iya benar, kasih adalah alasan kenapa momen Paskah itu ada. Kasih Allah yang besar bagi kitalah yang membuat Allah rela akan anak-Nya yaitu Yesus Kristus turun ke bumi hingga mati di kayu salib menebus dosa kita semua. Yesus sendiri mampu mengasihi kita manusia yang begitu penuh dosa supaya kita tidak binasa dan selamat. Sehingga kita memiliki kehidupan kekal bersama Yesus.

Akan tetapi sering kali kita sebagai anak Tuhan tidak mampu mengikuti teladan Yesus dalam membagikan kasih. Sahabat, ada cerita seorang teman, ia sangat membenci adiknya sendiri dikarenakan adiknya sering merusak mainan sang kakak. Kakak ini menjadi sangat kesal sehingga ia sering kali menindas adiknya. Sebagai seorang kakak, ia tidak mampu mengasihi dan memaafkan adiknya yang telah merusak mainannya. Hingga suatu hari ayah dari kedua kakak beradik itu menasehati sang kakak agar mau memaafkan adiknya. Ayah mengajak kakak berdoa dan melepaskan rasa marahnya sehingga kakak dapat merasakan kembali kasih yang seharusnya dia berikan kepada adiknya. Sehingga dengan mudah kakak dapat memaafkan adiknya. Ayah juga memberitahu adik untuk tidak merusak mainan lagi.

Sahabat, dari kakak beradik tersebut kita tau bahwa Allahlah sumber kasih itu. Karena itu mintalah kasih dari Tuhan hadir atas kita sehingga kita dapat memberikan kasih itu kepada sesama kita. (EV)

Rhema Hari ini
Imamat 19:18

Janganlah engkau menuntut balas, dan janganlah menaruh dendam terhadap orang-orang sebangsamu, melainkan kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri; Akulah TUHAN.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus terima kasih hari ini aku mengerti bahwa hanya Engkau lah sumber kasih. Berikanlah aku kasih-Mu agar aku mampu mengasihi orang lain.
Amin.

1. Siapa sumber kasih itu?

2. Bagaimana cara kita untuk memiliki kasih?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Kisah Para Rasul 6**